

第460号

2011.4.27(水)

放射能に関する講演会が行われます

日時:4月29日(金) 午前11時50分より

(ハッキョでの公開授業終了後)

場所:福島朝鮮初中級学校

講師:蔡晃植先生

(長浜バイオ大学 教授)

放射線取扱主任者第1種取得)

演題:「放射線と健康リスク」

原発の事故によって目に見えない放射線への不安を抱きながら日々を過ごす私たち福島県同胞のために放射線専門家の先生が講演をしてくださいます。

質疑応答の時間もあります。ふるってご参加ください。

会津のトンポたちは元気です!

24日に会津地域同胞焼肉モインが行われました。

当初桜が見ごろの高田伊佐須美神社で行われる予定でしたが、前日の雨と寒さで急きょ場所を支部事務所に移して行われました。桜の下での焼肉ならもっとおいしかったかも…と、想いは馳せますが、支部のトンポ達が集まって七輪を囲んで食べる焼肉は格別で集まった50名は終始楽しく過ごしました。この日の集いは日本の方々との交流も兼ねた集まりでより一層和やかだったようでした。

最後は会津支部恒例のビンゴゲームで参加者全員が盛り上がり、それぞれが賞品を手に満足そうでした。

地域全体が停滞ぎみですが「がんばろう!会津!」の掛け声で集いを締めました。

ハッキョ公開授業

29日(金)にハッキョで公開授業が行われます。学父母以外の方々もぜひハッキョを訪ねて授業風景をご覧になってください。

一生懸命学校生活を送っている子供たちの姿を見るだけでも元気をもらえenと思いますよ!

上記の講演会と合わせてぜひお越しください。

「日程」

9:55~10:40	1時間目
10:55~11:40	2時間目
11:50~12:30	講演会 《放射線と健康リスク》

*その後学父母モイン、40周年実行委員会等が行われます。時間は各自が確認してください。

引き続き各地から支援

今週になっても引き続き各地からの支援が届いています。

鳥取県本部、愛媛県本部(2回目)、愛知県本部(2回目)、奈良初中級学校その他、福島県を通してライオンズクラブからの支援物資も届きました。

また、28日には朝鮮大学校サッカー一部がハッキョの子供たちを元気づけようと焼肉の道具、材料を一式もってウリハッキョを訪問することになっています。

今週の新報



4月25日の朝鮮新報(日本語版)に16日に行われた中通地域同胞の集いに関する記事が掲載されています。

4月27日の日本語版「取材ノート」欄には福島で取材中、余震にあった記者の感想が出ています

来週の「週刊トンネ」はお休みします。

28	29	30	5/1	2	3	4
木	金	土	日	月	火	水
	公開授業 講演会 40周年実行委 員会					